

COMANDO DE LA CANDIDATA DEL SOCIALISMO DEMOCRÁTICO SE ALISTA PARA LAS PRIMARIAS:

## Tohá recibe apoyo DC, ficha a Landerretche y asesta nuevo golpe a Jara

M. MATHIEU

Una notoria reactivación adquirió ayer la agenda de la candidata presidencial del Socialismo Democrático, Carolina Tohá.

Así, ayer recibió en su departamento al timonel de la DC, Alberto Undurraga, con quien abordó el tema presidencial y parlamentario.

"Nos reunimos esta mañana (ayer) con Carolina Tohá, previo al consejo nacional que tendremos esta tarde. Tenemos la convicción de converger con el Socialismo Democrático en las próximas elecciones. Aunque no participamos de las primarias oficialistas, hemos dicho que la candidatura de las primarias que más se acerca a nuestro pensamiento es la de ella, y concordamos construir en conjunto un camino político y programático", aseguró Undurraga.

El consejo DC de anoche, en tanto, emitió una declaración en que invitan "a los adherentes y simpatizantes de la Democracia Cristiana a respaldar la candidatura de Carolina Tohá, votando por ella en las primarias", aunque añaden que es la junta la que toma las decisiones en materia presidencial.

Además, ayer se conoció que el economista socialista Óscar Landerretche arribó al comando, para asesorar en temas de crecimiento.



Tohá recibió ayer en su departamento al timonel de la DC, Alberto Undurraga.

Sin embargo, su llegada desde ya generó críticas por parte del resto de los partidos oficialistas, y es que, en entrevista con La Segunda, el nuevo integrante aseguró que, de triunfar Jeannette Jara o Gonzalo Winter en la primaria, no podía garantizar su apoyo a ellos.

### Dardo a carta comunista

A medida que se acercan los comicios, a fin de mes, han aumentado los roces entre los candidatos oficialistas. Jara ha ido aumentando en algunas encuestas, lo que ha agudizado la competencia entre Tohá y la comunista.

Así, ayer, la candidata PPD subió un video que comenzaba con la comunista en blanco y negro, en el debate de la Usach, diciendo que "en mi gobierno voy a promover que avancemos al 70% de

la educación gratuita".

Acto seguido, se muestra a Tohá defendiendo que "el proyecto que está puesto hoy día de financiamiento estudiantil es responsable y es realista. Decir que vamos a poder hacer mucho más que eso... ¿Entonces por qué no lo hicimos? No lo hicimos porque no era responsable con los recursos, no era equitativo con Chile (...). Eso va a aliviar a quienes tienen deuda y va a generar un sistema más sostenible hacia el futuro, que no es gratuidad para todos. Eso no existe en ninguna parte del mundo, que tú vas a cualquier universidad privada y el Estado te da gratuidad. Eso tampoco es equitativo, lo equitativo es lo que se está proponiendo en el proyecto de nuestro gobierno, que implica que todos contribuyen de acuerdo a sus posibilidades después de que egresan de la educación superior".